

## Protokoll des Plenums vom 01.03.2018

Redeleitung: ABeR

Beginn um 17:15 Uhr

Protokollführung: Recht

Ende um 20:10 Uhr

### Anwesend:

Vorstand	Philipp Seidel, Markus Halbrock
Rechtsangelegenheiten	Philipp Seidel
Finanzen	-
Hochschulpolitik	Markus Halbrock
Politische Bildung	-
Presse	Stephan Weißbach, Paul Hansen
Ökologie	Anna Schade
Soziales	Lydia Haupt
Verkehr	Dominik Németh, Caroline Jäger
Kultur	Nina Winands, Linda Schäfer
StuWerk	-
Fachschaftenreferat	Nina Brasen
AlleFrauen	-
Ausländer_innen	-
Behinderte und chronisch Kranke:	Michel Kleinschnieder, Matthias Müller
Eltern	Anastasia Blüm
Schwule	Markus Braun, Marcel Lehmann
Mitarbeiter_innen des AStA	-

### Gäste (Name und Organisation):

Martin Schewer (Maleo-Events)

### Tagesordnung

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit .....	2
TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung.....	2
TOP 3 – Soziales (nicht öffentlich) .....	2
TOP 4 – AStA-Sommerfest (nicht öffentlich) (Vorstand) .....	2
TOP 5 – Beitragsordnung (Presse und Rechtsangelegenheiten) .....	2
TOP 6 – Kostenübernahme Seminar (Soziales und Aurel).....	2
TOP 7 – performance art depot (Vorstand) .....	3
TOP 8 – GBS-Hochschulgruppe (Finanzen).....	3
TOP 9 – Unterstützung 5. Mai (ABeR) .....	3
TOP 10 – Haftnotizblöcke für Ersttaschen (Soziales).....	3
TOP 11 – Druckkosten kleine riesin (Presse).....	3
TOP 12 – D 55/17 (nicht öffentlich) (Rechtsangelegenheiten) .....	3
TOP 13 – U 33/17 (nicht öffentlich) (Rechtsangelegenheiten) .....	3

TOP 14 – Plattformwagen und Flaschenöffner (Kultur) .....	3
TOP 15 – Sonstiges .....	4
TOP 16 – Nichtöffentliches Sonstiges.....	4

---

### TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Michel begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

### TOP 2 – Beschluss der Tagesordnung

Michel verliest die vorläufige Tagesordnung. Lydia beantragt, TOP 3 – Soziales (nicht öffentlich) und TOP 4 – AStA-Sommerfest zu tauschen. Es gibt keine Gegenrede. Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### TOP 3 – AStA-Sommerfest (nicht öffentlich) (Vorstand)

Siehe nichtöffentliches Protokoll.

### TOP 4 – Soziales (nicht öffentlich)

Siehe nichtöffentliches Protokoll.

Es wird mit TOP 8 fortgefahren.

### TOP 5 – Beitragsordnung (Presse und Rechtsangelegenheiten)

Philipp stellt Stephans und seinen Antrag zur Beitragsordnung vor. Dieser soll und kann die Beitragsordnung nicht ändern, sondern stellt eine Empfehlung an künftige ASten dar, mit der verhindert werden kann, dass die Rücklagen weiter anwachsen.

**Philipp stellt den Antrag, dass der AStA im StuPa den Antrag zur Beitragsordnung stellt.**

Es wird diskutiert.

**Abstimmung über die Antragstellung: (Nein 0 / Ja einmütig / Enthaltung 2) – einmütig angenommen**

### TOP 6 – Kostenübernahme Seminar (Soziales und Aurel)

**Lydia stellt den Antrag, für die Teilnahme an einem Seminar über Exklusivität von Hochschulen beim Bundeskongress Studentische Sozialpolitik für das Elternreferat für zwei Personen jeweils 55,00 € zu genehmigen.**

**Lydia stellt den Antrag, für die Teilnahme an einem Seminar zum BAföG beim Bundeskongress Studentische Sozialpolitik für den Arbeitsbereich Soziales für drei Personen jeweils 95,00 € zu genehmigen.**

Über die Anträge wird diskutiert.

**Abstimmung über den Kostenantrag (Aurel): (Nein 0 / Ja einmütig / Enthaltung 2) – einmütig angenommen**

**Abstimmung über den Kostenantrag (Soziales): (Nein 1 / Ja 11 / Enthaltung 3) – mehrheitlich angenommen**

#### TOP 7 – performance art depot (Vorstand)

Philipp verliest den Brief des pad vom 09.02.2018. Es wird über die vergangene Kooperation mit dem pad diskutiert.

**Philipp stellt den Antrag zur GO auf Ausschluss der Öffentlichkeit. Es gibt keine Gegenrede.**

**Philipp stellt den Antrag zur GO auf Wiederherstellung der Öffentlichkeit.**

Die Diskussion wird fortgesetzt.

**Philipp stellt den Antrag, dass der Vorstand damit beauftragt wird, über eine neue Kooperation mit dem pad zu verhandeln.**

Es wird diskutiert.

**Abstimmung über den Antrag zur Beauftragung: (Nein 8 / Ja 1 / Enthaltung 5) – mehrheitlich abgelehnt**

Da Martin erscheint, wird TOP 3 fortgesetzt.

#### TOP 8 – GBS-Hochschulgruppe (Finanzen)

Lydia teilt mit, dass Robert darum bittet, ausführlich schriftlich antworten zu können. Da er bis zum 15.03.2018 im Praktikum ist, soll darauf gewartet werden. Eine Entscheidung über die Teilnahme bei der HSG-Messe soll am 22.03.2018 im Plenum erfolgen. Die GBS-HSG wird darüber informiert.

#### TOP 9 – Unterstützung 5. Mai (ABeR)

**Michel stellt den Antrag, für einen Aktionstag am 05.05.2018 Kosten i.H.v. 400,00 € für Gagen und Werbemittel zu genehmigen. (Nein 0 / Ja einstimmig / Enthaltung 0) – einstimmig angenommen**

#### TOP 10 – Haftnotizblöcke für Ersttaschen (Soziales)

**Marius stellt den Antrag, Kosten i.H.v. 700,00 € für 2.500 Haftnotizblöcke mit je 50 Blatt zu genehmigen. (Nein 0 / Ja einstimmig / Enthaltung 0) – einstimmig angenommen**

**Marius stellt den Antrag, Kosten i.H.v. 160,00 € für 100 DIN-A1-Plakate und 100,00 € für 5.000 Flyer zur Bewerbung der Rechtsberatungsangebote des AStA zu genehmigen. (Nein 0 / Ja einstimmig / Enthaltung 0) – einstimmig angenommen**

#### TOP 11 – Druckkosten kleine riesin (Presse)

**Stephan stellt den Antrag, Kosten i.H.v. 2.319,80 € für den Druck von 2.500 kleinen riesinnen zu genehmigen. (Nein 0 / Ja einmütig / Enthaltung 2) – einmütig angenommen**

#### TOP 12 – D 55/17 (nicht öffentlich) (Rechtsangelegenheiten)

Siehe nichtöffentliches Protokoll.

#### TOP 13 – U 33/17 (nicht öffentlich) (Rechtsangelegenheiten)

Siehe nichtöffentliches Protokoll.

#### TOP 14 – Plattformwagen und Flaschenöffner (Kultur)

**Nina W. stellt den Antrag, Kosten i.H.v. bis zu 950,00 € für 3.000 bedruckte Kapselheber zu genehmigen.**

**Stephan stellt den Änderungsantrag, dass Kosten i.H.v. bis zu 1.450,00 € für 5.000 bedruckte Kapselheber genehmigt werden. Nina W. übernimmt den Änderungsantrag.**

**Abstimmung über den geänderten Antrag: (Nein 0 / Ja einmütig / Enthaltung 2) – einmütig angenommen**

### TOP 15 – Sonstiges

Stephan erinnert an das Packen der Erstitaschen. Wer Material in die Erstitaschen geben will, soll sich bei Presse melden.

Marius bittet den Vorstand, ob Soziales einen Schlüssel für Finanzen erhalten kann.

### TOP 16 – Nichtöffentliches Sonstiges

Die Sitzung ist um 20:10 Uhr geschlossen.